

Jahreshauptversammlung der Frauen Union Rehau 2022

Am Freitag, den 08.07.22 lud die Frauen Union Rehau in den Räumen des TC Rehau zur diesjährigen Jahreshauptversammlung ein.

Die Vorsitzende Tanja Maschewski mitsamt ihrer Vorstandschaft begrüßte ihre Mitglieder und betonte, dass sie sich freue nach dieser langen Durst- bzw Coronastrecke ganz persönlich zusammenzukommen. Es seien wohl auch einige Aktionen digital durchgeführt worden, dennoch ist der persönliche Kontakt wertvoller.

Besonders begrüßen durfte die Ortsvorsitzende den 1. Bürgermeister Rehaus Michael Abraham und die Kreisvorsitzende der Frauen Union Gitti Baumann.

Michael Abraham sprach in seiner Ansprache seinen aufrichtigsten Dank aus, für die Mitarbeit der Arbeitsgemeinschaft im Ortsverband und dass die Frauen Union ein wichtiger Bestandteil sei, der nicht wegzudenken ist. Ebenso gab der Bürgermeister einen Einblick in die momentanen Projekte und positiven Zulauf an jungen Familien in Rehau.

Die Kreisvorsitzende Gitti Baumann berichtete ausführlich über die Geschehnisse der diesjährigen Landesversammlung der Frauen Union in München und betonte, dass die FU sich glücklich schätzen könne, viele konstruktive Anträge in den bayrischen Landtag verabschiedet zu haben.

In dem Arbeitsbericht des Ortsverbandes betonte die Ortsvorsitzende, dass die Parteiverdrossenheit nicht nur die CSU, sondern auch die Arbeitsgemeinschaften betrifft. Natürlich gibt es Unzufriedenheit mit der Bundes- und Landespolitik. Leider haben auch die Coronakrise und der Ukrainekonflikt typische Frauenthemen in den Hintergrund verdrängt. Doch das muss nicht sein. Diese Themen müssen wieder vermehrt in das Bewusstsein der Menschen, vor allem der Frauen gebracht werden. Die „Missionen“ Gleichberechtigung, gleiche Bezahlung und auch Themen der Kinderbetreuung und der Familien sind noch lange nicht abgeschlossen. Und dabei beginnt die politische Arbeit hier in den Ortsverbänden und Arbeitsgemeinschaften.

„Denn Frauen die nichts fordern, werden beim Wort genommen – sie bekommen nichts“, sagte die französische Feministin Simone de Beauvoir.

In ihrer Präsentation zu den Projekten des vergangenen Jahres, die mit Bildern, Videos und Berichten auf der Webseite der FU: <http://fu-rehau.bplaced.net> untermalt wurden, haben die Ortsvorsitzende Tanja Maschewski und ihre Stellvertretende Veronique Rudlof-Dequiedt Veranstaltungen aufgelistet wie:

- die Verabschiedung der Ladeninhaberin Sabine Jahn mit dem Geschäft „Laufsteg“
- die Bundestagswahlveranstaltung am Maxplatz mit und für Dr. Hans Peter Friedrich „ Es geht um die Wurst“
- die Vorweihnachtsfeier der FU Rehau mit einem Besuch des Förbauer Theater: „A Rindviech bleibt a Rindviech“
- die Aktion zum Weltfrauentag (digital auf der Webseite und auch Facebook)
- die Osterhasenaktion
- die Hilfe für Ukraine (mit Aufruf von Sachspenden)
- die Verteilung der Muttertagsrosen
- die herz hafte Verköstigung zum Frühjahrsempfang zusammen mit der CSU beim Besuch des Innenministers Joachim Herrmann im neuen Bahnhof in Rehau
- der Infostand mit Glücksrad beim Stadtfest Rehau

In dieser Jahreshauptversammlung konnten auch viele Mitglieder für zahlreiche Mitgliedsjahre von bis zu 45 Jahren geehrt werden.

Die Frauen Union hat schon immer von den Mitgliedern gelebt, die sich mit Wort und Tat engagieren, sich über viele Jahre eingebracht haben, Ideen entwickelt und umgesetzt haben. Diese

sind das Rückgrat unserer Arbeitsgemeinschaft. Oft stehen die Vorsitzenden und Vorstände im Vordergrund, dabei wäre die Frauen Union nichts ohne unsere Mitglieder.

Ein paar Bilder, die mehr als Worte erzählen:



